THIEKEN+PARTNER Architekten und Ingenieure

Ihr kompetenter Partner für alle Fragen rund ums Bauen!

Anlässlich des 25-jährigen Firmenjubiläums wurde der neue Firmenname feierlich bekanntgegeben. Zudem wappnet sich das Dorstener Architektur- und Ingenieurbüro für die Zukunft und erweitert den Gesellschafterkreis ab dem 01.01.2019 um drei Neugesellschafter.

Anlässlich des 25-jährigen Firmenjubiläums wurde am 14.09.2018 in den Räumlichkeiten der "Galerie der Traumfänger" auf dem Zechengelände in Hervest-Dorsten die Umbenennung des Unternehmens als Thieken GmbH feierlich verkündet. Das Büro ist auch in Zukunft Ihr Partner für alle Fragen rund ums Bauen.

Bereits zu Beginn des Jahres 2018 wurde Andreas Müller, Leiter der Ingenieurabteilung für Tragwerksplanung und Bauphysik, zum weiteren Geschäftsführer bestellt. Da sich das Büro nicht nur als Partner für die Bauherrn. sondern auch als Partner für die Unternehmer versteht und zudem der Umgang im Gesellschafterkreis partnerschaftlich geprägt ist, lautet die neue Wortmarke ab THIEKEN+PARTNER sofort Architekten und Ingenieure.

Des Weiteren gab es eine weitere wesentliche Neuigkeit zu verkünden: Christopher Naujoks, Tobias Göbel und Theresa Thieken werden ab dem 01.01.2019 in den Gesellschafterkreis aufgenommen.

Bei der Aufgabenverteilung ergänzen sich die Neugesellschafter und vervollständigen den bestehenden Gesellschafterkreis um



Firmengründer Rainer Thieken verkündete die Neuigkeiten im Hause Thieken

- Rainer Thieken (geschäftsführender Gesellschafter, Leitung Projektentwicklung + Architektur),
- Andreas Müller (geschäftsführender Gesellschafter, Leitung Tragwerksplanung + Bauphysik),
- Christian Brinkmann
 (Leitung Generalplanung + Krankenhausbau) sowie
- Berndfried Lammersmann (Leitung Projektabwicklung + Ausführung).

Bei den Neugesellschaftern wird sich Christopher Naujoks in Zukunft als projektleitender Architekt im Wesentlichen in den Bereich der Projektentwicklung einbringen, die Projektabläufe strukturieren und



Bürgermeister Tobias Stockhoff lobte die Nachwuchsarbeit

koordinieren, sowie Führungsverantwortung im Bereich der Objektplanung übernehmen.

Architekt Tobias Göbel wird als sehr talentierter und bereits mehrfach ausgezeichneter Entwerfer gemeinsam mit Rainer Thieken die Projektentwürfe federführend steuern.

Theresa Thieken hingegen wird im Bereich der Projektabwicklung und -koordination wichtige externe und interne Aufgaben übernehmen und somit reibungslose Abläufe im Backoffice garantieren. Gleichzeitig wird Sie auch im Personalbereich wesentliche Aufgaben übernehmen.

Wie auch Christopher Naujoks ist Theresa Thieken ein



Moderator Fritz Schäfer interviewte die Neugesellschafter

klassisches Eigengewächs. Beide absolvierten vor dem Architekturstudium in chum die Bauzeichnerlehre bereits im Büro Thieken und gehören zu den über 40 Auszubildenden, welche in den letzten 25 Jahren erfolgreich ausgebildet wurden. Für die Zukunft haben sich drei Neugesellschafdie vorgenommen: viel

"Wir hoffen, dass wir noch viele Bauvorhaben gemeinsam realisieren werden und hoffen zudem, dass wir auch in Zukunft die ein oder andere zusätzliche innovative Idee in unsere gemeinsamen Projekte mit einbringen dürfen", erläutert Architekt Christopher Naujoks.

